



**Nombre de alumno: Jesús Imanol Vera Pérez**

**Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano**

**Nombre del trabajo: Síntesis**

**Materia: Seminario de tesis**

**Grado: 8°**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de enero del 2022

## **Propósitos**

Al elaborar una tesis, es importante que entendamos el proceso necesario para la elaboración de dichos trabajos, es necesario también la comprensión de que la investigación en nuestros tiempos es algo de suma relevancia, esto nos dice que para no cometer errores, se presentaran los conocimientos necesarios para que pueda elaborar una tesis según corresponde, el presente manual ayudara a apegarse a dicho proceso y que pueda ser una ayuda para los estudiantes que buscan las herramientas para un trabajo adecuado.

## **Concepto de investigación**

La investigación es un proceso donde se consideran muchas fuentes de información y con esto se encuentran descubrimientos y exploración, esto puede ser basado en investigadores que ya han hecho investigaciones antes, con una buena investigación podemos generar preguntas nuevas que pueden ayudar a mejorar la sociedad y permite generar información que facilite la toma de decisiones para atender necesidades o resolver problemas que puedan ser encontrados a su paso.

Para comenzar con un trabajo de investigación, es necesario que se cumplan ciertos objetivos a seguir, esto es conocido como un proyecto para una tesis y son las encargadas de guiar el proceso de la investigación. Además de que una tesis es un trabajo con una importancia alta, ya que la función social que cumple se puede llegar a conseguir problemas de investigación reales que afectan a la población.

## **Importancia de la investigación para el desarrollo del conocimiento**

Como todos sabemos, la investigación ha sido un pilar para el desarrollo de estrategias para obtener conocimiento adecuado y confiable, esto para poder aprovecharnos de la eficacia y así poder ejecutarlo en las necesidades que han sido necesarias a lo largo del tiempo.

Un ejemplo de una buena investigación es el cómo cazaban los grupos de humanos que comenzaron a poblar el mundo, este consistió en la observación según lo que

quisieran cazar o recolectar, además de que se necesitó también de la observación para que pudieran adaptarse al entorno según las necesidades que estos tuvieran.

Otro ejemplo de civilizaciones que desarrollaron buenas cosas gracias a las investigaciones, son las maya, la azteca y la inca, las cuales fueron civilizaciones precolombinas que desarrollaron conocimientos muy adelantados a su tiempo, en matemáticas, biología, física, astronomía, etc. Como resultado de estos adelantos científicos, es como hoy en día se conocen como civilizaciones que marcaron un antes y un después para su tiempo, es así como nos dejaron ejemplos tales como las pirámides y otros monumentos que para ellos eran parte importante de su cultura.

### **Función social de la investigación**

Como todos sabemos, las primeras sociedades humanas fueron cambiando a lo largo del tiempo, fueron puliendo formas de convivencias hasta pasar un largo proceso y así formar lo que hoy conocemos a una sociedad moderna. Y como se mencionó antes, el proceso de adaptación fue fundamental para poder adaptarse al entorno, es por esto que la investigación de la ya mencionada es tan importante. Es por esto que se pudieron hacer desarrollos tales como la ganadería, la agricultura, la escritura, el arte, la filosofía y la ciencia. Considerando a la última mencionada como la mayor riqueza de la humanidad debido al bien social que viene de la mano con esta.

Algunos de los temas donde la investigación interviene en la sociedad es en la identificación de problemas, la mejora de la calidad de la vida humana y en generar soluciones y conocimientos para resolver los problemas.

## Bibliografías:

UDS. Universidad del Sureste. 2022. Antología de Seminario de tesis.PDF.  
Recuperado el 06 , 07 de enero de 2022